DIARIO DE ALMERÍA | Jueves 29 de Abril de 2021

SOCIEDAD

Belarra anuncia una ley de diversidad familiar y fondos para acoger a menores

 La ministra de Derechos Sociales y Agenda 2030 se muestra a favor de implantar una prestación por hijo a cargo
 Pretende reducir en 60.000 personas la lista de espera de la dependencia

Efe MADRIC

La ministra de Derechos Sociales y Agenda 2030, Ione Belarra, ha anunciado una ley de Diversidad Familiar para reconocer todos los modelos de familias y ha expresado a las comunidades su apoyo en la atención a menores extranjeros que están solos, con el reparto mañana de 8 millones de euros.

Son algunos de los compromisos que expresó ayer Belarra durante su primera comparecencia como ministra ante la Comisión de Derechos Sociales y Políticas Integrales de la Discapacidad del Congreso, en la que se mostró a favor de implantar una presta-

ción por hijo a cargo, para que junto al ingreso mínimo vital ayude a las personas afectadas por la crisis económica y social.

La titular de Derechos Sociales explicó que mañana se reunirán Gobierno y comunidades en el Consejo Territorial para aprobar un informe con 60 medidas e impulsar la eliminación de las listas de espera de la dependencia, que propone una reducción en 60.000 personas para este año.

"Tenemos un gran problema con las listas de espera", lamentó, recordando que 230.000 personas tienen un derecho reconocido cuyas aportaciones no reciben, y argumentó que con el plan de cho-

que del Gobierno se dará un giro "reparando una injusticia y demostrando que se puede gestionar lo público frente al desmantelamiento" del Gobierno del PP.

En esa reunión del Consejo Territorial está previsto además el reparto detallado por comunidades de 731 millones de fondos europeos para transformar la economía de los cuidados, fomentando un modelo de atención domiciliaria de los mayores y modernizando los centros de menores y servicios sociales.

También, explicó Belarra, la distribución de 8 millones de euros entre las comunidades que han ofrecido plazas de acogida a menores extranjeros no acompañados. "Ya se han concertado más de 200 traslados, iniciados en las últimas semanas, y una parte del crédito se dedicará a financiar el coste de estas plazas", señaló.

La titular de Derechos Sociales explicó que el Gobierno trabaja para prohibir por ley los desnudos integrales y las exploraciones genitales en las pruebas para determinar la edad de estos niños, como recomendaron el Defensor del Pueblo y organismos internacionales, al igual que las sujeciones fijas y medidas de contención que se usan en los centros de protección.

Frente a los discursos de la intolerancia, Belarra presentó una

ley para reconocer todos los modelos de familia y protegerlos jurídicamente, que se comprometió a enviar al Parlamento a comienzos del próximo año y que abordará las situaciones de pobreza y vulnerabilidad de familias monomarentales y avanzar en la igualdad social de las familias LGTB.

En la Comisión, la diputada del PP Margarita Prohens, que se felicitó por la salida de Pablo Iglesias del Gobierno, denunció la inacción del Ejecutivo en materia de derechos sociales y acusó al ex vicepresidente de abandonar a los mayores, recortar en las ayudas a las familias y condenar a toda una generación de jóvenes.

Cae el mayor fabricante de anabolizantes de Europa

La Policía Nacional ha desmantelado el laboratorio clandestino de anabolizantes y hormonas más activo en Europa, liderado por un joven sin ninguna formación científica. Desde una vivienda de Valdepeñas (Ciudad Real) producía 1.000 kilos al año de sustancias prohibidas que distribuía sin control a particulares, gimnasios o tiendas de dietética de Ciudad Real, Cádiz, Almería, Castellón y Málaga. Sergio, de entre 20 y 30 años, era el jefe de este suculento negocio cuyos beneficios invertía en criptomonedas y que él mismo montó tres años antes. La operación se ha saldado con 21 detenidos y la intervención de tres millones de dosis y más de 65 kilos para la fabricación de otros 38 millones de dosis.



España es el tercer país de la OCDE con mayor segregación escolar en Primaria

Efe BARCELONA

España es el tercer país de la OC-DE en índice de segregación escolar por razones socioeconómicas en la etapa de primaria, por detrás de Lituania y Turquía, según un estudio elaborado por EsadeEcPol y la ONG Save The Children y que analiza por primera vez la segregación escolar en esta etapa. Se trata del informe Diversidad y libertad: Reducir la segregación escolar respetando la capacidad de elección de centro, que elaboraron los investigadores Lucas Gortázar y Álvaro Ferrer y que subraya la capacidad de las políticas educativas y el papel determinante de las autonomías para conseguir un reparto equilibrado de alumnos.

Para elaborar el informe, que se hizo público ayer, los investigadores analizaron la realidad educativa de 64 países, 25 de ellos de la OCDE.

La situación en primaria se estudió a partir de los datos del estudio internacional Timss, que elabora la Asociación Internacional para la Evaluación del Rendimiento Educativo.

El informe destaca que la elevada segregación escolar detectada en España "varía muchísimo" según las autonomías y que en la Comunidad de Madrid es donde más se divide a los alumnos por razones socioeconómicas, un fenómeno que en esta región "ha aumentado en los últimos años".

También señala el estudio que la segregación escolar por origen inmigrante "es relativamente baja en España en relación con la media de la OCDE" y "semejante a la de países como Suecia, Noruega o Canadá".

Trece detenidos por una brutal agresión homófoba en Alicante

Efe ALICANTE

Trece jóvenes de entre 14 y 19 años, nueve de ellos menores, han sido detenidos acusados de una agresión homófoba en Alicante a un hombre de 43 años por su condición sexual, al que persiguieron, propinaron patadas y puñetazos en la cara y en el resto del cuerpo, causándole grave lesiones, e intentaron robar sus pertenencias.

La víctima sufrió fracturas del tabique nasal, de un pómulo y del fémur, teniendo que ser operado de urgencia hasta en dos ocasiones. En la actualidad está pendiente de una tercera intervención quirúrgica, según informaron ayer fuentes de la Policía Nacional en un comunicado.

Los arrestados – nueve menores y cuatro mayores de edadestán acusados de los delitos de odio, lesiones graves y robo con violencia e intimidación.

Los hechos ocurrieron en febrero, cuando la víctima estaba en una zona de pinos del Parque Tossal de Alicante con otros dos amigos. Los tres fueron acorralados por al menos 15 personas que les insultaron. Dos de los increpados pudieron huir pero el tercero no lo logró, siendo perseguido y alcanzado por los atacantes.

18 | PROVINCIA | EL EJIDO

Jueves 29.04.21

EN BREVE

FORMACIÓN

Charla on line sobre daño cerebral adquirido

NMA ACIÉN. La concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de El Ejido ha organizado una charla online dirigida a familiares y cuidadores de personas con daño cerebral adquirido, en la que se ofrecerán cla-ves sobre cómo mejorar la vida diaria de quienes lo sufren.

Esta actividad, incluida dentro del Programa Formativo 2020-21, será impartida por Rocío Vico Ouesada, terapeuta ocupacional, y Ana Marín Paunero, fisiotera



Una de las profesionales de Neuralba que ofrecerá la charla. R. I

peuta, del Centro de Neuro Rehabilitación Integral Neuralba.

La charla tendrá lugar esta tarde, a partir de las cinco y cuarto, abierta v gratuita

En ella, se explicará de forma

sencilla qué es el daño cerebral, cuáles son las causas que lo pueden provocar, tipos que existen, secuelas más frecuentes y cómo se puede avudar a estas personas en su vida diaria.

GESTIÓN

Cs denuncia falta de transparencia

. A. «El equipo de Gobierno se niega a darnos información, un problema que ya hemos elevado al Consejo de Transparencia y Protección de Datos de Andalucía». Así lo manifestó el portavoz de Cs en el Ayuntamiento de El Ejido, Cecilio Vargas, tras presentar una reclamación ante este órgano regional. Vargas indicó que en marzo solicitaron información y acceso a la copia de las liquidaciones del canon satisfecho entre 2015 y 2020 por parte de una em-presa a la que se le adjudicó la licitación de un contrato en 2014 y no tienen acceso al documento

FUNCIONARIADO 18 administrativos toman

posesión del cargo

I. A. La Sala A del Teatro Audito rio acogió el martes el acto de toma de posesión de 18 adminis-trativos, que se convertían en la mayor promoción interna en el

Ayuntamiento de El Ejido. El alcalde, Francisco Góngo-ra, presidió el acto en el que les recordó que su puesto de trabajo «lleva aparejada una gran res-ponsabilidad como servidores públicos y una vocación que significa entrega y que significa de dicación», al tiempo que desta-có la «motivación, capacidad y compromiso», de estos administrativos.

Nankurunaisa, la tribu de las separadas

Superación. Este proyecto nace para acompañar y empoderar a mujeres que atraviesan una etapa de duelo emocional tras una separación y que necesitan compartir

INMACULADA ACIÉN



ankurunaisa es un tér-mino de la cultura japonesa que se utiliza para transmitir positividad y que en castellano se podría traducir como 'el tiempo todo lo cura'.

Un término con el que María Carvelo, Educadora Social, y Jen-nifer Pérez, licenciada en Psicología, quieren poner en marcha un proyecto dirigido a empode-rar a mujeres que atraviesan una etapa de duelo emocional, tras una separación, y con el se han puesto como meta crear una 'Tri-bu de superación'. María Carvelo, especializada

en educación familiar y en inte-ligencia emocional, explica que lo que persiguen con este proyecto «es crear un espacio seguro e íntimo para las mujeres separa-das. Un espacio que nos gustaría que se convirtiera en una espe-

cie de tribu de superación». Así, estos talleres pretenden convertirse en espacios donde compartir experiencias y apren-der unas de otras, «porque la capacidad de compartir con otros las emociones e historias, tiene propiedades curativas», destaca Carvelo, quien afirma que «no se trata de terapia, ni de un grupo de apoyo, es mucho más que eso, es una catarsis».

es una catarsis».

Así, el próximo domingo 9 de
mayo a las 10 horas, en Coworking
El Ejido echa a andar este proyecto con una jornada de puertas
abiertas, para que todas aquellas
mujeres que quieran conocer más de cerca este proyecto y sumarse a él puedan hacerlo.

Aprender a reencontrarse

«A partir de ahí, nos reuniremos cada domingo durante cinco se-manas para, a través de un paseo por las distintas fases de un duelo emocional, aprender a gestionar nuestras emociones a través de ejercicios de inteligencia emocional, profundizando en el auto conocimiento, ya que escuchando tus propias emociones podrás reencontrarte», subraya María Carvelo. Se-siones que tendrán una dura-ción de tres horas y en las que se podrán participar de forma presencial o también on line.

De esta manera, esta mediadora familiar expone que el propó-sito que se plantean es que las mu-jeres que están pasando por una situación de separación no se sientan solas, «ya que es pro-bable que sientan que sus

vidas han cambiado drásticamente y que se encuen-tren ante emociones que les sean difíciles de gestionar». Tanto Pérez como Car-

velo tratarán de ofrecer las herramientas y técnicas necesarias, al tiempo que acompañarlas en «este duro proceso para que puedan llegar a entenderlo, aprendiendo a gestio-nar las emociones, desde una posición de empode-Jennifer Lónez ramiento», insiste, por-

que hace hincapié en que «en tri-bu, podremos ir superando y saliendo de esta etapa tan doloro-

sa que parece no tener fin».
Por todo ello, han convertido
el término japonés 'Nankuru-

naisa' en su mantra, porque «con el tiempo todo pasa» y los valores de empoderamiento v libertad, perdón, amor y salud, en sus principios de actuación.

Actividades previstas

Entre las actividades que desarrollarán durante las cinco sesiones de que se compone el proyecto se llevarán a cabo talleres para fortalecer la autoestima, dinámicas para sa

lir de la zona de confort, sesiones dedicadas al autocuidado y a descubrir y diseñar una nueva ruta de

«Crearemos espacios de escucha, de compartir, aprender sobre el mode-lo 'Ninda' y las fase del duelo emocional por se

paración», apunta Carvelo. El modelo 'Ninda' aborda las cinco fases que existen entre la negación y la aceptación, entre los que se encuentran la ira, la ne-gociación y la depresión.

Ayuntamiento y Policía Local consiguen la desocupación de un edificio de la calle Bilbao

INMA ACIÉN

EL EJIDO. El Ayuntamiento de El Eiido y la Policía Local continúan trabajando contra la ocupación ilegal de viviendas en diferentes puntos y núcleos del municipio.

La última actuación se llevó a cabo esta semana en un bloque de la calle Bilbao, donde desde hace más de un año han realizado diversas intervenciones, des-de la identificación de todos los

moradores, el corte de los enganches ilegales en los suministros de agua y electricidad, junto con los técnicos de Endesa y DUE o el inicio de los expedientes por inhabitabilidad e insalubridad de las viviendas ocupadas, para con-

seguir la orden de desalojo. Así, este pasado martes la Po-licía Local de El Ejido ofreció apoyo al cambio de la cerradura del portal en el número 61, para ha-cer entrega definitivamente de



El martes se hizo el cambio de cerradura en este bloque de calle Bilbao. R. I.

la nueva llave al propietario y al único inquilino residente en el edificio. Igualmente, el Ayunta-miento de El Ejido ha iniciado el expediente de ejecución subsi-diaria para la limpieza del blo-que, de cuyos gastos se hará cargo el fondo de inversión propie-

tario del inmueble.

En los últimos meses Ayuntamiento y Policía Local también lograron el desalojo de vi-viendas ocupadas en puntos como el Residencial Los Patios de San Agustín, con 62 viviendas y 2 locales desocupados; en las calle Infantes, Clavel, Perú y La Dalia del núcleo de El Ejido, así como en distintas viviendas en Matagorda, Santa María del Águila y Las Norias.

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PressReader.com +1 604 278 4604

CIUDADES

HUÉRCAL-OVERA

El Ayuntamiento entrega 10.000 euros a la Residencia de Ancianos Virgen del Río

La congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados llegó a la localidad en 1875

LA VOZ

El Ayuntamiento de Huércal-Overa ha hecho entrega de una ayuda de 10.000 euros a la Residencia de Ancianos Virgen del Río de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados del municipio.

El alcalde, Domingo Fernández, acompañado del concejal de Hacienda, Adrián Ramos, y la edil María del Mar Meca, mantuvieron un encuentro con la Madre Superiora en el que trataron diversos asuntos relacionados con la residencia y le hicieron entrega de la subvención que se concede anualmente para ayudar a sufragar en parte los costes del mantenimiento de esta re-

sidencia que atiende a tantos ancianos en el municipio de Huércal-Overa.

Fernández destacó "la gran labor que realizan la Hermanitas con los mayores en esta residencia, desde el Ayuntamiento a través de esta avuda aportamos un poquito para que puedan seguir con la misma". A la ayuda para el mantenimiento de la actividad se suman distintas acciones que se realizan por parte del Consistorio, a la vez que la participación activa en los actos que se realizan en la Residencia.

La congregación de las Hermanitas de los Ancianos Desamparados llegó a la localidad en el año 1875, a petición del tan venerado Cura Valera. Desde entonA la ayuda económica del Ayuntamiento se suman acciones como la participación en los actos del centro

ces las religiosas se han hecho cargo, de forma interrumpida, del cuidado de ancianos que lo necesitan por diversas circunstancias.

Ayudas al comercio Se trata de la última ayuda de ámbito social entregada por el Ayuntamiento, que también lanzó recientemente la convocatoria para la Modernización del Comercio y la Hostelería Local, una iniciativa municipal de apoyo



Equipo de gobierno junto a la madre superiora. LA VOZ

al comercio local puesta en marcha por el equipo de Gobierno presidido por Domingo Fernández en el año 2018, de la que se han beneficiado 25 empresarios del municipio, para mejorar y modernizar estos sectores tan importantes en la economía huercalense.

En la convocatoria se conceden ayudas de hasta 2.500 euros en distintos conceptos, con el objetivo de modernizar los comercios y establecimientos hosteleros con más de cinco años de implantación en el municipio y hacerlos más competitivos "respondiendo así a las peticiones que los propios comerciantes con una trayectoria consolidada nos trasladan", según explicó la concejala de Comercio.

CUEVAS DEL ALMANZORA

Vandalizan la caseta de las excavaciones en Villaricos

El martes por la noche alguien trató de forzar la puerta y rompió la ventana del almacén

F. MOLDENHAUER

La caseta instalada para guardar el material de las excavaciones arqueológicas que la empresa P3 está llevando a cabo en un sector del yacimiento de Baria, en Villaricos, fue atacada anteanoche por una persona o perso-



La caseta instalada dentro de la parcela. LA VOZ

nas aún no identificadas. Según informaron fuentes municipales a La Voz de Almería, los intrusos abollaron la puerta de la caseta y rompieron el cristal de una ventana, presumiblemente tratando de acceder al habitáculo instalado dentro del recinto vallado de este sector del yacimiento.

Hechos denunciados La

arqueóloga responsable de las excavaciones, prescritas por la Delegación de Cultura como requisito previo para determinar si se puede emprender la construcción de un bloque de 24 viviendas turísticas en esta parcela del yacimiento, que es privada, ya ha presentado una denuncia a la Guardia Civil,

que se personó ayer por la mañana en el lugar de los hechos. La Asociación Unidos por Baria, muy crítica con las obras proyectadas en este sector del yacimiento, ha condenado rápidamente los actos a través de sus redes sociales.

"Desde la Asociación Unidos por Baria queremos denunciar este tipo de actuaciones y señalar el grave perjuicio que suponen para la conservación de nuestra querida Baria. Estos comportamientos incívicos no representan en absoluto el espíritu de la Asociación y el objetivo de la misma", han manifestado.

Las tareas de excavación se han reanudado recientemente en esta parcela tras ser detenidas por el Ayuntamiento por carecer de licencia urbanística el pasado diciembre.

Polémica El edificio proyectado, que lleva por nombre 'Smile Land', ha sido objeto de una gran controversia, ya que si la Delegación de Cultura de la Junta de Andalucía finalmente lo autoriza, será construido sobre parte de este importante vacimiento fenicio, púnico y romano. La asociación Unidos por Baria, iunto a otras muchas de la comarca v la provincia, así como la inmensa mavoría de partidos tanto a nivel local como autonómico, se han posicionado a favor de la paralización de las obras.

ALBOX

Rogelio Mena se hace "a un lado" para que otros lideren el PSOE

GUILLERMO MIRÓN

El exalcalde de Albox y actual portavoz del Grupo Socialista en la oposición, Rogelio Mena, ha compartido su decisión de "dar un paso a un lado" en el terreno político "para que otros

compañeros den un paso al frente y traigan ilusión al PSOE de Albox para seguir construyendo un futuro mejor para todos".

Esas han sido las palabras con las que Mena da a entender que próximamente dará un paso atrás para abandonar la primera línea de la política municipal. Unas declaraciones recogidas por el digital nuevodiario.es y que dejan entrever a las claras que el exregidor albojense no será el candidato del PSOE de Albox en las próximas elecciones municipales

de 2023. Lo cierto es que en la actualidad Rogelio Mena no forma parte del Partido Socialista; algo que queda patente cuando asegura en la misma entrevista que "soy solo un compañero que no está afiliado, que quiere lo mejor para la organización en Albox, Almería, Andalucía y la España que preside Pedro Sánchez".

En este sentido, Mena ha mostrado su apoyo a Pedro Sánchez y saca a colación las próximas primarias del PSOE de Andalucía, por la que presumiblemente apuesta por una alternativa a Susana Díaz.

Aferrarse al cargo "Uno no se puede aferrar al cargo y que siempre se ha dicho, que lo difícil en la actividad partidaria no es llegar, y aún menos estar, sino que, lo difícil en política y en los partidos es saber irse con dignidad", ha señalado. Una vez que se produzca el abandono de la primera línea de

la política municipal, Mena advierte que seguirá "denunciando las tropelías del Ayuntamiento de Albox y de la Junta de Andalucía" aunque apuesta por "priorizar a la familia y vivir el día a día".

Tras varios lustros con responsabilidades políticas y sindicales, Mena llegó a la Alcaldía de Albox en 2013 tras la dimisión del exalcalde del PSOE José García y se hizo popular por la llegada del agua potable al municipio, entre otras medidas.

Siete profesionales sanitarios han sido agredidos este año en Almería

La Junta analiza los datos y las medidas puestas en marcha contra la violencia en la sanidad

LA VOZ

El delegado territorial de Salud y Familias, Juan de la Cruz Belmonte, ha presidido la reunión de la 'Comisión contra las agresiones al personal sanitario' que se ha celebrado en el Hospital Universitario Torrecárdenas con la presencia de su director gerente, Manuel Vida; Fernando Carrasco Miras, coordinador provincial en esta materia de lucha contra las agresiones al personal de salud; y Gádor Ramos directora de Enfermería del centro hospitalario almeriense y Miguel Ángel Mingorance, subdirector de Enfermería y referente del Hospital Torrecárdenas en la lucha contra las agresiones a profesionales.

En la reunión se han analizado las cifras registradas en lo que llevamos de año 2021, un total de siete, lo que para el delegado de Salud y Familias "nos preocupa y por eso



'nos preocupa y por eso Reunión del comité contra agresiones, ayer. LA VOZ

siempre insistimos en que se denuncien todos los casos, para poder identificar puntos débiles de cara a futuras campañas de publicidad e intentar ir educando a la población para erradicar esta problemática".

Seguridad jurídica También se ha abordado "el dar seguridad jurídica al profesional agredido" ante el miedo por posibles represalias hacia el profesional o su familia. Hay que recordar que en primera instancia, en el caso del Hospital Universitario Torrecárdenas, es el propio centro el que interpone la denuncia en nombre del profesional eliminándose trabas anteriores ya que "se facilita al profesional presentar la denuncia in situ, evitando personarse en la Comisaría de Policía Nacional para realizarla. Y también se cuenta con el apoyo del servicio jurídico a cargo del Servicio Andaluz de Salud", ha recordado Manuel Vida.

Por su parte, Fernando Carrasco ha detallado todo el proceso a seguir ante un hecho de estas características "para que tenga muy claro el profesional la forma de proceder y que no quede ninguna duda de todo el proceso y sobre todo que sepa que no va a estar solo". En los casos ocurridos en este año, "se

PROGRAMA DE ACOMPAÑAMIENTO AL AGREDIDO

El 'Plan de Prevención y Atención de agresiones a los sanitarios andaluces entró en funcionamiento en octubre de 2020 e incorporó un programa de acompañamiento al profesional agredido y un profesional con formación específica que ejerce como guía en la prevención de agresiones y actuación ante las mismas.

llama inmediatamente al profesional, cosa que han agradecido porque ven el interés en este asunto". Hay que recordar que a finales del año 2019 el Hospital Universitario Torrecárdenas realizó una campaña de publicidad en autobuses, radio, prensa y estableció diferentes protocolos con la empresa de seguridad para alertar de esta situación y recordar que cualquier tipo de agresión, física o verbal, al personal sanitario está considera como un delito.

Del mismo modo, durante la reunión se han repasado algunas de las iniciativas que se han puesto en marcha en el hospital referente de la provincia de Almería como es el caso de la instalación de un sistema 'anti-pánico' que consiste en 75 dispositivos (tipo mando coche) que se están repartiendo entre los diferentes Servicios y Áreas del hospital para avisar al servicio de Seguridad en caso de agresión.

7,5 millones para la Atención Temprana

LA VOZ

La Consejería de Salud v Familias va a convocar una línea de ayudas por valor de 7,5 millones de euros con el fin de paliar los gastos extraordinarios ocasionados por el Covid de los Centros de Atención Infantil Temprana, tal y como ha anunciado hoy su titular, Ana Mata, en la reunión que ha mantenido en el CAI Scena, con la presidenta de Autismo Andalucía y Autismo Sevilla, Mercedes Molina, y la delegada territorial de Salud y Familias de Sevilla, Regina Serrano.

En este sentido, Mata ha explicado que "estas ayudas suponen una medida de apoyo para los Centros de Atención Infantil Temprana que desempeñan en todo momento de poner a su disposición estrategias y herramientas que dieran respuesta en esta situación de aislamiento a sus nuevas necesidades".

un papel fundamental para los niños de o a 6 años con alteraciones del desarrollo o con riesgo de presentarlas y sus familias, y se han visto afectados por el aumento de gastos extraordinarios en la prestación de servicios por la pandemia".

La secretaria general de Familias ha resaltado que "con el fin de garantizar la continuidad de la prestación del servicio y minimizar el impacto del Covid-19 para las personas menores de seis años con trastornos del desarrollo o con riesgo de presentarlos y sus familias, desde la Consejería hemos tratado en todo momento de poner a su disposición estrategias y herramientas que dieran respuesta en esta situación de aislamiento



EXCMO, AYUNTAMIENTO DE **ADRA** (ALMERÍA)

ANUNCIO

DON MANUEL CORTÉS PÉREZ, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE ADRA (ALMERÍA).
HACE SABER: Que por Resolución de Alcaldía, de fecha 15 de abril de 2021, se ha aprobado inicialmente el Estudio de Detalle para, reajustar y fijar las alineaciones en Rambla de las Cruces y Caldera, en el tramo reseñado desde calle Caldera 27 a calle Caldera 1 de esta Ciudad, que se tramita de ficia por seta Auratamiento.

tramo reseñado desde calle Caldera 27 a calle Caldera 1 de esta Ciudad, que se tramita de oficio por este Ayuntamiento. Lo que se somete a información pública, por tiempo de VEINTE DÍAS, contados a partir del siguiente a la publicación del preceptivo anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, para que pueda ser examinado y formularse las alegaciones que procedan, con la documentación que la justifique, en el Area de Urbanismo de este Ayuntamiento, en noras y días hábiles de oficina. Todo ello de conformidad con lo establecido en el artº 32 apartado nº1, regla segunda de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre de Ordenación Urbanistica de Andalucía en concordancia con el artº 140 del Reglamento de Planeamiento Urbanistico, de aplicación supletoria según la Disposición Transitoria Novena apartado a) de la referida Ley Autonómica.

Adra a 15 de abril de 2021. EL ALCADE. Fdo. Manuel Cortés Pérez

C-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días: 30 de Abril y 3 de Mayo 2021.

Ejido, El (13859213, 13859215, 13859223, 13859225, 13859235, 13859245, 13859255, 13859263):
07:30 a 20:00 POLIGONO/ 28 (SAN AGUSTIN), DS/ CAMINO CHOZAS, DS/ CHOZAS DE LUPION,
C/ CHOZAS LUPION, C/ CTRA DE LA URBANIZACION, DS/ CUMBRE (LA), DS/ FARO DE SABINAL,
C/ LAS CUMBRES, PE/ LLANO (EL), C/ PJE. FARO SABINAL, DS/ PUESTO JUAREZ, C/ S.AGUSTIN
FARO SABINAL, C/ S.AGUSTIN LA CUMBRE, C/ SALSONA, CR/ SAN AGUSTIN, DS/ TIERRAS DE

Vera (13880081): 08:30 a 12:30 C/ EL REAL DE VERA, DS/ REAL DE VERA

Armuña de Almanzora, Tíjola (13855811): 08:30 a 12:00 C/ CARRETERA DE LUCAR, C/FCA.CONSERVAS EN CTRA.A-334.KM42, DS/EL PRADO, DS/EL PRADO, PE/LA RAMBLA, DS/DE VILEILA

Caniles, Cúliar, Serón (13885939): 09:30 a 14:00 BO/ LOS CRISTINAS, LG/ EL PERTIGUERO, LG/ FRANCES (EL), DS/ LOMA ALTA, C/ T.M. CANILES PARAJE LLANO PERTIGUERO, LG/ PERTIGUERO (EL), C/ PJE. PERTIGUEROS, C/ PJE.LOS CRISTINAS

3 de mayo

Berja (13837131, 13837133, 13837137, 13837145, 13837149, 13837151): 07:30 a 13:00 de 6 de mayo DS/ CANJILON, DS/ CORRALES LOS, DS/ CORTIJOS ALCAUDIQUE, C/ PJE. LA TOMILLERA Macael (13823793, 13824511, 13824517, 13824523, 13824529, 13824535, 13824537): 07:30 a 18:00 de 4 de mayo C/ ABELARDO, C/ AIRE, C/ ANTONIO MACHADO, DS/ ARROYO MACAEL. C/ AVDA. DE RONDA, C/ BARRANCO ALTO, C/ CALVARIO, C/ CANTERAS, PZ/ CONSTITUCION, C/ LAS CRUCES, C/ CUARTEL, C/ EJIDO, C/ EUROPA, C/ GARCIA LORCA, C/ GOYA, C/ HUERTOS, C/ JARRIE, CR/ LAROYA, C/ LAS PLACETAS, C/ MARIO PALMA, C/ MIGUEL HERNANDEZ, C/ PABLO PICASSO, C/ POETA VILLAESPESA, AV/ RONDA, C/ SAN JUAN, C/ UMBRIA, C/ VELAZQUEZ, C/ VIRGEN DE LOS DOLORES

Roquetas de Mar (13831819) : 08:30 a 13:30 C/ ALAMEDA, C/ CALLE ALAMEDA, C/ MAR BALTICO, C/ MAR DEL NORTE, C/ MAR NEGRO, C/ RIO EO, C/ RIO SIL, C/ RIO TER

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.
TELÉFONO DE AVERÍAS: 900849900

Jueves 29 de Abril de 2021 | **DIARIO DE ALMERÍA**

DEPORTES

TIRO CON ARCO ► JUEGOS PARALÍMPICOS

Pablo Laynez

La llama olímpica avanza hacia Tokio, con el deseo que le venza la carrera a la pandemia. El año pasado la COVID-19 le puso la zancadilla, pero para 2021 se ha levantado con más ganas y más fuerza. A la espera de acontecimientos, los deportistas se ponen la mascarilla, se untan en gel y buscan la mínima olímpica que les permita disfrutar de la competición deportiva por antonomasia.

José Manuel Marín ha disfrutado de tres Juegos Paralímpicos prepandemia y quiere vivir (y disfrutar de lo que se pueda) los primeros pandémicos. Serían sus cuartos, a la altura de un mito del deporte almeriense como es el judoca David García del Valle, "mi amigo y gran deportista", dice el roquetero que sigue entrenando a la sombra de los focos en el poniente provincial.

"Entreno con normalidad en Roquetas, gracias a las facilidades y al apoyo que me da la Delegación de Deportes del Ayuntamiento. Las únicas competiciones en las que he participado han sido los clasificatorios para el equipo nacional celebrados hace poco, seguimos el protocolo establecido por la Federación a rajatabla y todo fue bien", indica el tirador de arco que en 2020, como a mucho compañeros, la pandemia le cayó como "un jarro de agua fría" en mitad de su preparación: "La preparación que estaba teniendo y los resultados estaban siendo muy buenos en los clasificatorios para el equipo nacional y en los torneos que nos dio tiempo a hacer".

Por fortuna, Marín tiene un gen competitivo especial, la raza de los grandes deportistas para sobreponerse a las piedras que se encuentra en el camino. "Este año he empezado también con unos resultados muy buenos, superando en bastantes puntos y estableciendo nuevos records de España. Mis sensaciones son estupendas y he renovado la ilusión para poder lograr mis cuartos Juegos Paralímpicos".

Es optismista, aunque también prudente. "Tengo los pies en el suelo, me veo con las mismas posibilidades que cualquiera de mis rivales en la obtención de plazas. Ninguno podemos lanzar las campanas al vuelo y darlo todo por he-



José Manuel
 Marín compite
 en busca de la
 mínima para ir a
 Tokio Prepara
 los clasificatorios
 en Roquetas

En julio, a por su plaza olímpica en la República Checa

A mitad de abril se disputaba en Madrid el último de los clasificatorios para conformar el equipo nacional, que competirá en la próxima Copa de Europa en la que se pondrán en liza las últimas plazas que aún quedan por adjudicar para los Juegos Paralímpicos. Marín superó en cada uno de los rounds la puntuación mínima exigida e incluyó la consecución de nuevos records de España en Open Recurvo. En julio irá a la ciudad checa de Nove Mesto Nad Metuji por el sueño de Tokio 2021.



En sus últimos Juegos Paralímpicos, Londres 2012.



El roquetero compite en Pekín 2008.

cho, ya que la competición deportiva es caprichosa y al igual que tienes días en los que compites de forma espectacular, a veces se presenta un mal día y no se plasma como quieres el trabajo que estas realizando. Hay que estar preparado para todo", dice con mentalidad positiva.

A la espera del clasificatorio que tendrá lugar en la República Checa, José Manuel seguirá entrenando como cada día en Roquetas. Tal y como hace desde sus primeros Juegos en 2004, "hace un siglo de aquello", dice de forma risueña. Lo que sí durará un siglo será el orgullo con el que compite y con el que representa a la provincia. Y si es con medalla olímpica, tiene asegurada la inmortalidad.

FÚTBOL ► PLAY OFF

El filial no se rinde en su búsqueda de la cuarta plaza

2 Almería B

El Palo

Almería B: Curro, Vertiz, Puñal, Carvalho, Luna, Tomás, Robles, Gutiérrez (Siles, 56'), Sanchís (Manu, 56'; Cerpa, 63'), Olivera (Marco, 73') y Caballero (Fermín, 73').

Caballero (Fermín, 73'). **El Palo:** Juanfran, Lulu, Aranda, Antelo, Perico (Sierra, 45'), Durán, Cala, Roca (Lester, 74'), Pepe, Vela (Barrera, 45') y Balta (Víctor, 85').

Goles: 1-0 Caballero, de penalti (8'). 2-0 Robles (13'). **Árbitro:** Manuel Polaino Redondo,

Árbitro: Manuel Polaino Redondo, del comité andaluz. Amonestó a Pepe. Barrera.

Incidencias: Partido de la segunda fase de ascenso disputado en el campo anexo del Mediterráneo. Sin público.

P. Laynez

El Almería B no se rinde en su búsqueda del ascenso y va a pelear por él hasta que se lo permitan las matemáticas. Después de fallar el fin de semana en Antequera, los de Nandinho tenían que ganar a El Palo en el anexo y lo hicieron ayer. El fin de semana tienen otro duelo importantísimo en el que no puede fallar ante el Vélez Málaga, con el objetivo de alcanzar el tercer o cuarto puesto que les dé opciones de buscar el segundo de los play off de ascenso.

El encuentro de ayer ante El Palo estuvo dominado de principio a fin por los rojiblancos. De hecho, los dos goles llegaron pronto. A los 8 minutos, Olivera caía en el área malagueña y el colegiado señalaba penalti. Caballero no fallaba. Cinco minutos después, robaba Robles en la salida de El Palo, se asociaba con Olivera para trenzar el 2-0.

À partir de ahí, el filial jugó con el resultado y amarró tres puntos que les permite mantener opciones de ascenso.

DE GOMES A RUBI

L adiós de José Gomes pone punto y seguido a unos cimientos futbolísticos que se han comenzado a edificar en Almería. Esta marcha es el punto de inflexión más importante del curso, mucho más de lo que pudo suponer el partido contra el Fuenlabrada en casa o la noche negra del Leganés. Era una muerte anunciada y programada por el discurrir de un equipo que estaba cayendo en la desidia. Un juego que había alcanzado unas altas cotas caía al fondo de lo pre-

La pelota no se mancha



@aaron_ms98

El nuevo técnico tendrá trabajo táctico que pulir, especialmente con el balón parado visible. La brillantez de la línea de tres mediapuntas daba paso a un sistema con Robertone acompañado de dos jugadores más pegados a banda. En ese apagón de talentos como Carvalho y Aketxe podemos encontrar muchos de los defectos en ataque de este último Almería. Sin embargo, la defensa ha sido crucial para el cese de Gomes. Los errores de bulto que se han cometido no se pueden justificar. Los resultados en esta recta final de su andadura en el banquillo almeriense no han acompañado. El

proyecto no contará con la ayuda de Gomes, sino que será Rubi el sustituto. Su filosofía de juego y la forma de entender este deporte casan con la del míster de Matosinhos. Apostar por la continuidad de un proyecto es clave, ya que no solo se debe destacar en lo económico, sino en lo futbolístico. La impronta de Gomes permanecerá, ya que ligar unos preceptos a tu estilo será determinante en el largo plazo, sin tener la mente en el cortoplacismo. El nuevo entrenador tendrá trabajo táctico que

pulir, especialmente con el balón parado. A partir de este cambio en el banquillo, la entidad debe reducir marchas y bajar la velocidad. Rubi ha llegado a un equipo en una negativa dinámica, con unos desajustes evidentes. Tomar las riendas implica unos retoques desde la pizarra y levantar el ánimo de un vestuario tocado. Desde estas dos premisas, los resultados llegarán. No se puede elevar más la presión en estos momentos cruciales. Trabajar y creer con Rubi. Trust the process.